
На базе прокатного цеха №3 успешно 
завершён, пожалуй, один из самых значи-
тельных, длительных и трудозатратных эта-
пов строительства – возведён фундамент, 
на который будет смонтировано оборудо-
вание нового кузнечно-прессового ком-
плекса. В связи с этим, в начале сентября 
на  предприятии с инспекторским контро-
лем побывали специалисты фирмы-изго-
товителя Danieli. В состав делегации вошли 
региональный менеджер Лука Бертольди,  
отвечающий за производство, технический 
специалист по прокатному производству 
Сергей Рычков, старший специалист по си-
стемам электрики и автоматики Лучиано 
Джавито, а также менеджер по работе с 
ключевыми заказчиками Андреа Лонде-
ро. Напомню, что группа компаний Danieli 
разрабатывает, проектирует, изготавливает 
и вводит в эксплуатацию современные ме-
таллургические агрегаты и оборудование 
по всему миру, поставляя целые комплексы 
или отдельные машины и механизмы.

Одной из целей визита также стало об-

суждение вопросов, касающихся  запуска 
нового современного прокатного произ-
водства в условиях Златоустовского элек-
трометаллургического завода. В частности, 
какие потребуются исходные материалы, 
необходимые конфигурации прокатного 
стана, желаемый объём поставок готовой 
продукции. Также проведено согласование 
рельсового манипулятора с определением 
сроков изготовления рельс специальной 
конструкции.

Ещё одним существенным моментом ста-
ло утверждение единой даты поступления 
оборудования на завод для начала монта-
жа КПК. 

НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ – 
НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ
Значимым событием последних месяцев 

стало приобретение и установка на базе 
электросталеплавильного цеха №3 нового 
металлообрабатывающего оборудования 
- современного ленточно-пильного станка 
700×750 HERKULES X-CNC. Агрегат включён 
в технологический процесс и начал выдачу 

товарной продукции для отгрузки потре-
бителям уже 15 сентября, как и было со-
гласовано с технической дирекцией. Для 
его обслуживания потребуется лишь один 
оператор.

Активно реализуется и проект по модер-
низации прокатного цеха №3. Напомню, на 
сегодняшний день на участок адьюстажа 
перенесена линия ленточного шлифования 
«LOESER», которая уже включена в произ-
водственный процесс и имеет достаточную 
загрузку. Более того, специалистами Торго-
вого дома заключён контракт на поставку 
оригинальных запчастей для данного агре-
гата, которые прибудут на завод в ноябре. 
При их установке будет обновлено про-
граммное обеспечение и осуществлены на-
стройки на новые профили, которые ранее 
были недоступны.

Также по ранее согласованному проекту 
на участке экспорта прокатного цеха №3 
ведутся работы по подготовке к установке 
девяти нагревательных печей производ-
ства словенской фирмы Bosio.  Пять из 
них планируется пустить в производство в 
начале января 2018 года.

Отмечу, что данное оборудование позво-
лит нам существенно сократить потребле-
ние газа и производить новую продукцию 
с улучшенными характеристиками. На теку-
щий момент на предприятие уже прибыли 

последние автомобили с комплектующими 
материалами. Чтобы успеть к установлен-
ным срокам, новый экскаватор Hyundai, 
приобретённый в рамках инвестиций в ре-
конструкцию, переведён на ежедневную 
работу без выходных.

Хотелось бы подчеркнуть, что                        ру-
ководство предприятия продолжает следо-
вать стратегии технического перевооруже-
ния, что позволит ЗЭМЗ выйти на новый 
уровень в сегменте поставщиков качествен-
ной металлопродукции и существенно рас-
ширить ряд выпускаемых позиций.

700×750 HERKULES X-CNC - вы-
сокопроизводительный, полу-

автоматический, гидравлически 
управляемый, двухколонный лен-

точно-пильный станок с многократ-
ной подачей. Он предназначен для 
перпендикулярной резки проката 
стали всех марок, производимых в 
АО «ЗЭМЗ». Выполняет высокоско-
ростную резку  проката, слитков и 

поковок большого размера. Станки 
такого класса могут успешно 

работать с биметаллическими и 
твёрдосплавными пилами.
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Под звон 
колокольный

Напоминаем автовладельцам о необходимо-
сти соблюдения Правил дорожного движения. 
Особенно – в части парковки там, где это за-
прещено.

На площади Металлурга установлен знак 3.27 «Оста-
новка запрещена», который, согласно ПДД, запрещает 
остановку, а, следовательно, и стоянку всех транспортных 
средств, за исключением маршрутных. Дополнительная 
табличка указывает вид транспортного средства, на кото-
рое распространяется действие знака. В данном случае – 
это легковые автомобили.

Действие знака начинается с того места, где он уста-
новлен, и распространяется до ближайшего перекрёст-
ка. Следовательно, водители, паркующие свои авто на 
дороге вдоль ограждения промплощадки предприятия, 
допускают грубое нарушение ПДД, а также препятствуют 
свободному передвижению и манёврам большегрузов.

Программа вечера обещает быть разнообразной и 
насыщенной: в фойе разместится фотовыставка «Сохра-
няя мгновения», которая «расскажет» о людях, событи-
ях и вехах заводской истории; творческие коллективы 
ДК «Металлург» и других учреждений культуры испол-
нят для зрителей лирические и зажигательные номера.

Почётными гостями на празднике, конечно, станут 
ветераны – люди, прожившие трудовую жизнь в завод-
ских стенах, посвятившие десятки лет родному пред-
приятию. В этот вечер будет создана тёплая и комфорт-
ная атмосфера для общения, воспоминаний и отдыха.

28 сентября в 18-00 в ДК «Металлург»      
состоится праздничное мероприятие «Сла-
вим возраст золотой!», посвящённое Меж-
дународному дню пожилых людей.

ДОБРО 
ПОЖАЛОВАТЬ!

Под звон колокольн
ый

ОТ ИДЕИ - К РЕАЛИЗАЦИИ

Озвученные в апреле текущего года планы по обновлению технического 
арсенала предприятия претворяются в жизнь. О ходе модернизации 
производственных мощностей АО «ЗЭМЗ» рассказал директор по 
реконструкции и развитию ЗАО ТД «МЗ «Красный Октябрь» Андрей Лыска.

ПДД – ДЛЯ ВСЕХ

Читайте на стр. 3

Напомним, что нарушителям грозит администра-
тивная ответственность, в их отношении будут пред-
приняты   действенные меры.



- Месяц отработали удовлетворитель-
но. Производственные показатели по 
наиболее рентабельным позициям до-
стойные, а именно: при плане в 14 тонн 
произведено 23 тонны стали жаропроч-
ных марок, 10 тонн стали быстрорежу-
щих марок (задание выполнено на 100%) 
и 1037 тонн стали нержавеющих никель-
содержащих марок (против 1027 тонн 
плановых).

Сталеплавильные цеха в августе от-

работали с перевыполнением плана: в 
ЭСПЦ-2 произведено 3626 тонн жидкой 
стали, что на 610 тонн выше заданных 
объёмов. ЭСПЦ-3, при плане в 317 тонн, 
выплавил 510 тонн стали. На участке ЭШП 
превысили норматив на 64 тонны, выдав 
564 тонны стали, а на участке ВДП - пере-
выполнили план на 75 тонн, их результат 
- 196 тонн стали.

Сразу два основных агрегата прокатно-
го цеха в августе выдали сверхплановые 

тонны:  «блюминг»  при задании в 3013 
тонн прокатал 3287 тонн,  а  мелкосорт-
ный стан «280» превысил требуемые 
показатели на 116 тонн, фактически сдав 
378 тонн металлопроката. Молотовый 
цех в августе выполнил производствен-
ное задание на 106,6%. Кроме того, в 
истекшем месяце коллектив подразде-
ления успешно освоил технологию ков-
ки слитков двух новых сплавов: ЭИ99 и 
ЭИ718.

Участок шлифовки термокалибровоч-
ного цеха задание месяца перевыполнил 
на 102,6%, обработав 37 тонн металла.

В августе потребителям отгружено 
2586 тонн металлопродукции, в том чис-
ле: 1806 тонн горячекатаного проката, 
246 тонн калиброванной стали, 391 тонну 
стали со специальной отделкой поверх-
ности, а также 143 тонны товарных слит-
ков.

Первым этапом проверки стала документарная экспертиза. Для этого в 
Управление Росаккредитации  (г. Москва) отделом были направлен пакет ма-
териалов, подтверждающих соответствие ОПЭиС Критериям аккредитации.

Вторым этапом стал выезд специалиста на предприятие.  В ходе контроля 
была проверена практически вся документация  отдела: Руководство по каче-
ству, все рабочие журналы, записи по внутреннему аудиту и внутрилаборатор-
ному            контролю испытаний, выполнение графиков производственного 
контроля и прочие.

В результате Комиссия Федеральной службы по аккредитации подтвердила 
расширение действующей области аккредитации отдела, необходимой заводу 
для осуществления производственного, экологического, санитарного контроля 
и воды  плавательного бассейна «Сталь».

Кроме того, в июне химическая лаборатория ОПЭиС выполнила одно из 
важнейших условий деятельности аккредитованных лабораторий - приняла 
участие в Межлабораторных сличительных испытаниях (МСИ), для участия в 
которых на завод были высланы контрольные образцы природной и питье-
вой воды. В них необходимо было определить  количественное содержание 
шести объектов - алюминия, железа общего, никеля, цинка, нитрат-ионов и 
хлорид-ионов. Результаты, полученные химической лабораторией отдела, 
признаны удовлетворяющими необходимым требованиям. Получено свиде-
тельство об участии лаборатории в межлабораторных сравнительных испыта-
ниях в 2017 году.

- В этом году по данному направле-
нию намечен обширный спектр меро-
приятий. По этой причине в укладке 
кабеля задействован как заводской 
персонал, так и подрядчики. Ответ-
ственные работы по монтажу электро-
спутника выполняет крановая бригада 
паросилового цеха под руководством 
мастера Валерия Морозова, бригада 
по ремонту и обслуживанию электро-
оборудования под кураторством и. о. 
начальника участка Евгения Турченко, 
а также бригада изолировщиков, кото-
рую возглавляет Александр Чернов.

Один из крупных этапов уже завер-
шён - протянуты 150 метров греющего 
кабеля вдоль трубопровода техниче-
ской воды, находящегося на железно-
дорожном мосту между водонасосной 
станцией № 1 и ЦЛАП. Специалисты 
паросилового цеха осуществили мон-
таж греющего спутника, подвели пи-
тание от подстанции №11, собрали и 
установили шкаф управления, выпол-
нили    теплоизоляцию коммуникаций.

Силами ПСЦ предстоит провести 
ещё три мероприятия. Уже началась 
установка 190 метров греющего кабе-
ля на шламопровод, который распо-
ложен вдоль отстойников оборотного 
цикла прокатных цехов. Этот участок 
труб находится между водонасосной 
станцией № 8 и ТКЦ, на нём проис-
ходит сброс воды со станов. Монтаж 
планируется завершить уже к концу 
сентября.

Следующая работа - прокладка на-
гревательного проводника   по   техни-
ческому водопроводу, размещённому 
в районе прокатного цеха № 1 - это 
участок от камеры переключения №2 
до врезки труб в цех. Здесь был осу-
ществлён перенос коммуникаций по 
причине строительства кузнечно-прес-
сового комплекса. Поэтому монтаж 
греющего кабеля мы производим по-
вторно. Планируется протянуть около 
250 метров электроспутника. 

Затем работники ПСЦ займутся 
монтажом системы электрообо-
грева магистрали питьевой воды, 
проходящей по заводу и питающей 
район 7-го жилучастка. Это назем-
ный водопровод, проложенный за 
счёт предприятия весной текущего 
года. Для стабильного обеспечения 
водой жилого района, с целью исклю-
чения в зимний период перемерзания 
труб,  и было принято решение об 
установке теплового спутника. В 
октябре также за счёт средств за-
вода будут проложены 430 метров 
греющего кабеля.

Этой осенью дан старт двум круп-
ным мероприятиям по установке 
системы электрообогрева трубопро-
водов, которые будут реализованы с 
помощью подрядчиков. Это прокладка 
710          метров греющего кабеля по 
трубопроводу оборотной воды, про-
тянутому между прокатными цехами 
№№1 и 3, а также монтаж 600 метров 

электроспутника вдоль трубопровода 
технической воды, протянувшегося 
на участке от прокатного № 1 до ООО 
«ЗЭМЗ-Энерго». Подрядная органи-
зация, которая выполнит работы, уже 
определена. Представители данной 
компании в настоящее время ведут 
разработку проектной документации. 
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Наличие аккредитации у 
службы экологии и пром-
санитарии позволяет про-
водить обязательные эко-
логические и санитарные 
мониторинги на предприя-
тии - контроль загрязнений 
водного, воздушного бассей-
нов, вредных химических и 
физических факторов, ра-
диационной безопасности 
собственными силами. При 
этом экономия на услуги 
сторонних организаций со-
ставляет более десятка мил-
лионов рублей. 

Защита заводских магистралей 
от перемерзания зимой с помощью 
системы электрообогрева - совре-
менное и экономически выгодное 
для завода решение. Да, это ме-
роприятие затратное, но весьма 
эффективное, которое в будущем 
себя окупит. В отличие от парового 
спутника, работающего постоянно 
в одном и том же температурном 
режиме, электрический включает-
ся лишь при низких температурах, 
а при «плюсовых» - автоматиче-
ски отключается. «Умная система» 
успешно функционирует в ряде 
заводских участков с 2014 года: 
она смонтирована на трубопрово-
де технической воды в прокатном 
цехе №1, на отрезке трубопровода 
технической воды от прокатного 
цеха №1 до прокатного цеха №3. В 
2016-2017 гг. греющий кабель про-
ложен по водопроводу технической 
воды на участке от автомобильного 
моста в районе ТКЦ до прокатного 
цеха №3 и до камеры переключе-
ний №1.

Итоги работы АО «ЗЭМЗ» в августе 2017 года прокомментировал директор по производству Александр Кретов:

Ровно 10 рабочих смен потребовалось 
заводским службам на ремонт ковоч-
ного комплекса № 10, расположенного в 
молотовом цехе.

- В данный комплекс входит молот с весом 
падающих частей в 8 тонн, две камерные печи           
№№ 21 и 22, манипулятор, подающий заготовку, 
и два загрузочных манипулятора. В ходе работ 
специалисты ЦРМО произвели установку цилин-
дра и полную сборку молота, а также ремонт ма-
нипуляторов и печи №21 - монтаж новых метал-
локонструкций и сварочные работы. Регулировка 
молота проводилась персоналом молотового 
цеха.

- Самые ответственные ремонтные работы 
были проведены качественно и своевременно 
благодаря профессионализму бригады ЦРМО 
под руководством мастера  Ивана Логинова, при     
участии слесаря-ремонтника Григория Буянова, 
электрогазосварщика Михаила Викторова, - рас-
сказал мастер по ремонту оборудования молото-
вого цеха Лев Осипов.

Во время ремонта ковочного комплекса сотруд-
ники паросилового цеха протянули 25 метров но-
вого трубопровода оборотной воды Ду-50. 

Работы по обновлению и настройке электри-
ческой «начинки» комплекса проводили элек-
тромонтёры молотового цеха Евгений Романов, 
Динар Абдуллин, Владимир Могутов, курировал 
их мастер по ремонту электрооборудования Иван 
Буньков.

- Проведена ревизия и ремонт электропривода 
и шкафов управления камерных печей № 21 и 22 
с частичной заменой кабельной продукции. От-
ревизированы шкафы управления манипулятора 
молота, электродвигатели и кабели. Осуществлён 
ремонт потолочного освещения над молотом,  - 
пояснил Иван Викторович.

11 сентября в 22-00 ковочный комплекс №10 
был отдан в работу и пополнил цеховой арсенал, 
состоящий из двух семитонных и двух трёхтонных 
молотов. Как отметило руководство цеха, на нём 
будут производиться поковки круглого и квадрат-
ного сечения.

ДЕСЯТЬ СМЕН - НА ОТЛАДКУ 
«ДЕСЯТОГО» ЧТОБЫ ТРУБЫ ЗИМОЙ НЕ ЗАМЁРЗЛИ

АВГУСТ В ТОННАХ

ПОЛНОМОЧИЯ ЕЩЁ ШИРЕ
Цех Номер 

смены
Кол-во 
баллов

ЭСПЦ-2 
1 место (начальник смены 
Е.С. Петров)
2 место (начальник смены 
Д.Б. Новиков)

смена 
№3

смена 
№2

70

65

ЭСПЦ-3
*Участок открытых электро-
печей, шихтовый и разливоч-
ный пролёты
(мастер П.Н. Борисов, стале-
вар С.Л. Бокарев)

*Участок установок ЭШП
(сталевар Е.Ю. Дёмин )

*Участок вакуумных печей
(сталевар К.В. Астафьев)

*Участок зачистки металла 
ТЗО 
(бригадир Э.Т. Шакиров)

*Термический участок ТЗО
(термист И.В. Петухов) 

Бригада 
№2

Бригада 
№4

Бригада 
№1

Бригада 
№1

Бригада 
№4

70

70

80

90

100

ПОБЕДИТЕЛИ ТРУДОВЫХ СОРЕВНОВАНИЙ 
В АВГУСТЕ 2017 ГОДА.

Отдел промышленной экологии и санитарии АО «ЗЭМЗ» успешно прошёл внеплановую выездную 
проверку со стороны Федеральной службы по аккредитации по УрФО на предмет достижения всех 
соответствий Общим требованиям к компетентности испытательных и калибровочных лабора-
торий (ГОСТ ИСО МЭК 17025-2009) в связи с расширением действующей области аккредитации.

 В рамках исполнения Приказа «О подготовке к работе завода в осенне-зимний период 2017-2018 
гг.» производится монтаж греющего кабеля на трубопроводы технической, оборотной и питьевой 
воды. О ходе работ рассказал заместитель начальника паросилового цеха Алексей Чиляков.



Администрация, профсоюзный комитет, совет ветеранов и кол-
лектив отдела технического контроля поздравляют с 85-летием 
Василису Александровну БОРЩОВУ, с 80-летием Светлану Васи-
льевну КОПЫТОВУ и с 70-летием Нину Михайловну ЧЕРТИЛИНУ

***
Администрация, профсоюзный комитет, совет ветеранов и кол-

лектив ЦЛАП сердечно поздравляют с 60-летием Ольгу Вениами-
новну МОЗЖЕРИНУ

***
Администрация, профсоюзный комитет, совет ветеранов и кол-

лектив ЭСПЦ-2 то всей души поздравляют с 90-летием Софью Ва-
сильевну МЕЩИХИНУ, с 65-летием Татьяну Васильевну ЛАЗАРЕ-
ВУ, с 60-летием Михаила Петровича ЗУБКО и с 55-летием Ирину 
Владимировну ЗОЛОТАРЁВУ

***
Администрация, профсоюзный комитет, совет ветеранов и 

коллектив центральной заводской лаборатории от всей души                
поздравляют с юбилеем Галину Игнатьевну РОЖНОВУ

***
Администрация, профсоюзный комитет и коллектив паросило-

вого цеха сердечно поздравляют с 60-летием Анатолия Павлови-
ча БОЛХОВСКИХ

***
Администрация, профсоюзный комитет, коллектив техническо-

го отдела от всей души поздравляет с юбилеем Ольгу Владими-
ровну ТИТОВУ

***
Администрация, профсоюзный комитет, коллективы производ-

ственного управления и диспетчерской службы завода от всей 
души поздравляют с юбилеем Константина Леонидовича ТАЛА-
НОВА

В период с 20 по 29 сентября в здравпункте, распо-
ложенном в прокатном цехе № 3, в любое удобное 
для работника время будет проводиться доброволь-
ная и бесплатная вакцинация против гриппа.

Отметим, что грипп - это вирусная инфекция, которая пере-
даётся от человека к человеку воздушно-капельным путём и 
развивается, преимущественно, в лёгких. Обычно он приводит 
к повышению температуры, общему недомоганию, сильной ло-
моте в теле. Ежегодно гриппом заболевает значительная часть 
населения - от 5% до 20%. Кроме того, зарегистрированы слу-
чаи с летальным исходом от гриппа и его осложнений. Именно 
поэтому сезонная вакцинация не теряет своей актуальности.

Напомним, что у здоровых людей вакцина может вы-
звать лёгкие побочные эффекты, например, слабый нас-
морк, головные боли, боль в горле и кашель. Однако в нор-
ме симптомы быстро проходят; если они сохраняются на 
протяжении нескольких дней, следует обратиться к врачу.

Первым гостей принимал плавательный бассейн. Он 
распахнул двери перед детьми и их родителями прямо 
в День знаний. Своих учеников, а также всех ребят, же-
лающих научиться плаванию, их мам, пап, бабушек и 
дедушек встречали руководители плавательных секций. 
Педагоги рассказали о спортивной программе, заплани-
рованной на учебный год. С детьми здесь занимаются 
четыре квалифицированных тренера: Ольга Мажирина, 
Игорь Горбунов, Олег Фомин и Сергей Пастухов. Демон-
страцию умений и навыков в различных стилях плава-
ния провели титулованные спортсмены, воспитанники 
Сергея Пастухова, победители и призёры соревнований 
различного уровня Максим Наумов, Ольга Водолеева, 
Виктория Зобова и Софья Пашкова. Итогом дня стали 160 
распроданных взрослых и детских абонементов. Напом-
ним, что на посещение бассейна для заводчан и членов 
их семей действует скидка в пятьдесят процентов.

В ПБ «Сталь» также проводятся занятия по фитнесу и 
аква-аэробике. Работу с детскими и взрослыми группа-
ми проводит профессиональный тренер Елена Ерёмина. 

За прошедший учебный год плавательный бассейн 
посетили порядка полутора тысяч детей и столько же 
взрослых.

4 сентября юных горожан и их родителей встречал ДК 
«Металлург». По словам сотрудников храма культуры, 
количество посетителей превзошло самые смелые ожи-
дания - в концертном зале и на балконе практически не 
было свободных мест. 

Для гостей ДК «Металлург» в этот день была приго-
товлена насыщенная развлекательно-познавательная 
программа. В фойе дворца проводились увлекательные 
мастер-классы. Так художественная студия «Нюанс»  и 

студия прикладного творчества «Лепка из глины» на-
глядно рассказали о том, чему учат своих подопечных. 
Здесь же была развёрнута и выставка работ их воспитан-
ников. 

На сцене дворца культуры выступили ведущие твор-
ческие объединения: заслуженный коллектив Южного 
Урала ансамбль современной хореографии «Вдохнове-
ние», образцовый коллектив ансамбль современного 
и эстрадного танца «Пластик+», образцовый коллектив 
ансамбль бального танца «Вита», ансамбль восточного 
танца «Наваим», школа танца «Твикс+», фольк-шоу груп-
па «ЛАПТИ.RU». 

- Радует, что сегодня пользуются популярностью абсо-
лютно все творческие объединения. Вокальная студия 
ЛАПТИ.RU, например, в этом году набрала две детские 
группы: младшую и среднюю. Самодеятельный театр 
тоже собрал и детскую, и взрослую труппы, пришли но-
вые актёры. Уверен, коллектив под руководством Лари-
сы Мингажевой в этом году будет радовать нас премье-
рами, - говорит руководитель творческой мастерской ДК 
«Металлург» Валерий Романов.

На сегодняшний день в ДК «Металлург» функциони-
руют 10 студий, в которых занимаются порядка 900 дев-
чонок и мальчишек. Кроме того, на базе дворца культу-
ры работает батутный парк «Just fly» («Просто летай»), 
квест-комнаты, а с сентября начались занятия в спорт-
клубе ушу «Rocky».

Для детей металлургов в кружках и студиях дворца 
предусмотрены льготы на посещение. Стоимость заня-
тий в творческих и спортивных объединениях указана на 
официальном стайте ДК «Металлург».

НАШИ БУДНИ 19.09.2017|№17 (7752)

АО «ЗЭМЗ» в рамках реализации социальной поли-
тики и повышения кадрового потенциала продол-
жает участие в программе целевого обучения. В 
2017-18 годах предприятие направит на оплату об-
разовательных услуг техникума и ВУЗа более мил-
лиона рублей.

Златоустовский электрометаллургический завод заинтересо-
ван в повышении квалификации сотрудников, которая становит-
ся особенно актуальной в условиях ведущейся модернизации 
производства. В этом году 23 заводчанина - целевика перешли 
на второй и третий курсы ЮУрГУ и продолжают обучение по    
направлениям «металлургия», «электроэнергетика и электро-
техника», «прикладная информатика». Ещё 11 человек - студен-
ты второго курса Златоустовского техникума технологий и эко-
номики.

Обучение организовано по заочной форме. Экономические 
правоотношения урегулированы трёхсторонним ученическим 
договором, заключённым между учебным заведением, работо-
дателем и студентом.

Инженер - электронщик ОИТ Владимир Спиридонов работает 
на предприятии более пяти лет и обучается по специальности 
«прикладная информатика в экономике». Молодой человек от-
мечает, что планирует связать свою трудовую жизнь именно с 
ЗЭМЗ и рад возможности получить высшее образование при его 
финансовой поддержке.

- Считаю, что для молодых кадров с достаточной квалифи-
кацией здесь хорошие перспективы для профессионального и     
карьерного роста, - говорит Владимир.

С  ним  согласна и ведущий менеджер бюро оборудования и 
запасных частей УМТС Анастасия Воронина, которая обучает-
ся в ЮУРГУ по направлению «металлургия». Девушка работает 
на предприятии уже семь лет и говорит, что мечтала получить 
профильное высшее образование и рада, что теперь есть такая 
возможность.

В конце августа председатель комиссии по работе с молодёжью профкома АО «ЗЭМЗ»       
Дарья Тарасова приняла участие в отраслевом форуме молодёжи «Энергия молодых – на реа-
лизацию решений VIII съезда ГМПР» в г. Московский.

Мероприятие организовано по инициативе федерального 
штаба  ГМПР с участием молодёжного актива профсоюзов ме-
таллургических предприятий из 22 регионов России  и  стран  СНГ.

- Общение проходило в формате живого диалога и ма-
стер-классов, - рассказывает Дарья. - Председатель ГМПР Алек-
сей Безымянных познакомил нас со структурой профсоюза, его 
правами, задачами, символикой, международными профобъе-
динениями… Представитель Глобального союза IndastriALL по 
странам СНГ, в частности, поделился опытом работы с обществен-
но-политическими СМИ. Заместитель председателя профсоюза 
Светлана Боева охарактеризовала социально-экономическое 
состояние предприятий горно-металлургического комплекса. И 
ещё много авторитетных лекторов ответили на наши вопросы 
в части возможного повышения пенсионного возраста, уров-
ня заработных плат, динамики профчленства… Все участники 
были разделены по тематическим группам.  Мне было особен-
но интересно попробовать свои силы в группе «Информация - 
ресурс развития профсоюза», в которой поднимались вопросы 
оповещения работников об акциях и событиях, организуемых 
по линии профкома. Например, об эффективности различных 
методов донесения сведений до работников - посредством 
смс-рассылки, через печатные источники, объявления в под-
разделениях, группы в соцсетях и традиционный «из уст в уста». 
Под руководством кураторов мы готовили импровизированные 
перформансы, разрабатывали проекты общественных акций. 
Это потрясающе - шквал аплодисментов, буря эмоций, возмож-
ность проявить себя! Одним словом - КРУТО БЫТЬ МОЛОДЫМ!

В сентябре во дворце культуры начинает работу спор-
тивный клуб ушу «ROCKY» (Рокки). Он уже функционирует 
на трёх площадках в Челябинске, а также в златоустовском 
спорткомплексе «Таганай». В секцию приглашаются дети с 3 
лет и старше для занятий по трём спортивным направлени-
ям:  оздоровительному, гимнастическому и традиционному 
УШУ (Кунг-Фу). Всестороннее физическое развитие, оздо-

ровительный эффект, навыки самообороны, участие в спортив-
ных соревнованиях, аттестация пояса, получение спортивных 
разрядов и званий – вот возможности каждого записавшегося 
в секцию ребёнка. Обучать детей тонкостям восточного еди-
ноборства будет тренер-педагог Олеся Бусыгина. Расписание 
занятий можно найти в официальной группе ДК «Металлург» 
в социальной сети ВКонтакте (https://vk.com/dk_metallurg74).

В социальных объектах АО «ЗЭМЗ»  - ДК «Металлург» и ПБ «Сталь» -  прошли дни откры-
тых дверей. 

 ИНВЕСТИРУЕМ В КАДРЫ

 КРУТО БЫТЬ МОЛОДЫМ!

 НА СТРАЖЕ ЗДОРОВЬЯ

В ДК «МЕТАЛЛУРГ» ОТКРЫВАЕТСЯ НОВАЯ 
СПОРТИВНАЯ СЕКЦИЯС НОВЫМ УЧЕБНЫМ ГОДОМ!
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От всей души!
В часовне в честь благоверного великого князя Ди-

митрия Донского, расположенной на территории АО 
«ЗЭМЗ»,  завершается реконструкция.

Напомним, руководством завода было принято решение о вос-
становлении часовни и возобновлении богослужений. В связи с 
этим в середине августа здесь развернулись крупномасштабные 
ремонтные работы.

В начале сентября на объекте реконструкции побывали секре-
тарь Златоустовского епархиального управления протоиерей Дио-
нисий Абрамов и клирик Серафимовского кафедрального собора 
протоиерей Дмитрий Кальда, отметившие, что полностью удовлет-
ворены ходом работ по преображению часовни.

Ремонтно-восстановительные работы были поручены подряд-
ной организации, специалисты которой обновили фасад здания. 
Провели кровельные работы с заменой конструкции крыши, а 
именно: заменили гибкую  черепицу, установили внутренние во-
достоки, винты и внутренние примыкания, перебрали деревянную 
конструкцию обрешётки, выполнили дополнительное утепление 
кровли, произвели монтаж водосточных труб.  Кроме того, были 
произведены отделочные работы внутри помещений: зачищены 
и окрашены стены, установлена притяжная вентиляция в оконные 
блоки,  а  вокруг здания заменена тротуарная плитка с уплотнени-
ем грунта. Вскоре здесь будет установлено современное наружное 
освещение и подсветка самой часовни. Отметим, что службы смо-
гут посещать также те горожане, кто не трудится в АО «ЗЭМЗ» - их 
допуск в часовню уже согласован. В Волгограде аналогичный про-
ект уже успешно реализован.

Планируется, что первый молебен в обновлённой часовне состо-
ится уже в начале октября.

ПОД ЗВОН КОЛОКОЛЬНЫЙ

С Вадимом Борисовым - представителем 
глобального союза IndustriALL по странам 
СНГ



Проявить свои лидерские качества и спортивную удаль руководители заводских 
подразделений смогли в командных и личных первенствах по волейболу, перетяги-
ванию каната, настольному теннису, пятиборью и троеборью. 

Первым пунктом спортивной программы в этот день стала игра в волейбол. За 
пальму первенства боролись две команды, капитанами которых стали Леонид Без-
носов (начальник бюро УМТС) и Альберт Загитов (начальник УПЭБиОТ). Партия про-
ходила до 15 очков и до двух побед.

Упорная борьба, многоходовые комбинации и отличная игра на блоке в испол-
нении обеих команд сделали встречу напряжённой и зрелищной. В результате со 
счётом 2:1 победу одержала сборная, состоящая из Андрея Белозёрова (начальник 
молотого цеха), Дмитрия Лебедева (и.о.начальника прокатного цеха №1), Дени-
са Козлова (начальник ЦГП), Константина Лукоянова (начальник отдела кадров) и    
Дмитрия Сахаутдинова (начальник ЭСПЦ-3).

- Игра была острой и непредсказуемой. Несмотря на 
скользкий и мокрый от дождя мяч, старались принимать 
без потерь. Удача была то на нашей стороне, то на стороне 
соперников, исход встречи определил тай-брейк, - делится 
впечатлениями капитан команды-победительницы Альберт 
Загитов. 

Вторым командным состязанием для мужчин стало пере-
тягивание каната – сборные силачей возглавили Максим Ар-
сентьев (начальник ЖДЦ) и Денис Козлов (начальник ЦГП).

Схватка продолжалась до двух побед, обе команды боро-
лись на пределе сил. Со счётом 2:0 победила сборная Мак-
сима Арсентьева, в которую 
также вошли главный энер-

гетик Николай Князькин, зам.началь-
ника финансового управления Андрей 
Турсуков, начальник производствен-
ного управления Евгений Крюков, его 
заместитель Михаил Иванов и руково-
дитель коллектива ПБ «Сталь» Михаил 
Князькин.

- Считаю, что залогом успеха стало 
правильное распределение сил, верный хват и стремление к победе, - расска-

зывает капитан команды-лидера Максим Арсентьев. 
Попробовать свои силы в настольном теннисе решили 12 участников. Пар-

тия проходила до 11 очков и до двух побед. Этот вид состязаний был орга-
низован по олимпийской системе: «проиграл – выбыл». Лучшим 
теннисистом, не проигравшим ни одной встречи, стал Юрий Иванов 
(технический директор). Второе место занял  Сергей Мещанов (на-

чальник ПСЦ), уступивший сопернику лишь в финале. Третье место – у 
Владимира Кочеткова (начальник ЦРМО). 

В пятиборье, организованном среди мужчин, соревновались семе-
ро участников. Программа включала в себя поднятие гири весом в 
16 кг за 30 секунд, прыжки в длину с места, отжимания от пола за 
30 секунд, а также приседания и пресс из положения лёжа за ана-
логичное время.

Дамы соревновались в троеборье – метали гранату, прыгали в 
длину и выполняли упражнения на пресс за 30 секунд. Неподдель-
ные эмоции, желание победить, а где-то и преодоление себя, сде-
лали эту мни-олимпиаду поистине запоминающейся.

На протяжении августа здесь были проведены 
масштабные работы по благоустройству.  Сотруд-
ники технической службы дворца, совместно со 
специалистами прочих заводских подразделений, 
спилили ветхие деревья, подрезали  кустарники, 
выполнили стрижку газонов, отреставрировали 
фонарные столбы, покрасили бордюры, а также 
установили новые урны и лавочки.

18  августа  к  работам  по  благоустройству   
присоединились и волонтеры города, которые 
оказали помощь в сборе скошенной травы, ве-
ток кустарников, а также расчистке бордюров от 
сорняков. Кроме того, в уборке приняли участие 
студенты Златоустовского техникума технологий 
и экономики и кикбоксеры спортклуба «Метал-
лург». 

Отметим, что работы по благоустройству на этом 
не закончатся. Весной, после того, как сойдёт снег, 
благодаря  финансовой поддержке АО «ЗЭМЗ» в 
парке обновится входная группа и появится мемо-
риальная табличка в память об О. И. Тищенко.
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СПОРТИВНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

ЗЭМЗ – ЗЛАТОУСТУ!НА СПОРТИВНОЙ ВОЛНЕ АО «ЗЭМЗ» (входит в группу компаний 
«красный Октябрь») вносит весомую 
лепту в создание красивой панорамы 
города. Парк возле Дворца культуры 
«Металлург» (социальный объект АО 
«ЗЭМЗ»), исторически носящий имя ме-
таллурга Олега Ивановича Тищенко, пре-
ображается. Обновлённый парк стал 
одним из подарков к 263 – летию Злато-
уста.

Менеджмент АО «ЗЭМЗ» принял участие в корпоративных спортивных стартах. Мероприятие под 
названием «День руководителя» прошло 10 сентября в  детском оздоровительном лагере «Горный» (со-
циальном объекте АО «ЗЭМЗ»).

место
участник 

соревнова-
ний

подня-
тие гири

прыжок в 
длину, м

отжима-
ния

от пола
присе-
дания пресс

1 Михаил 
Иванов 43 2,7 45 34 33

2 Максим 
Шириков 44 2,3 42 31 32

3

Михаил 
Саломатов 30 2,0 45 28 28

Михаил 
Князькин 36 2,3 35 31 23

место в 
рейтинговой 

таблице
участница 

соревнований
метание 
гранаты, 

м

прыжок 
в длину, 

м
пресс

1 Лариса Выголова 19 1,8 27

2 Наталья Невраева 16,9 1,4 30

3 Дина Шведкина 13,7 1,85 24

Руководство АО ЗЭМЗ» продолжает поддер-
живать спортивное движение на предприятии. 
На  стадионе  «Металлург»   прошла   легкоат-
летическая эстафета 4Х100 метров мужским, 
женским и смешанным составами в зачёт еже-
годной заводской спартакиады.

В этом году за звание самой быстрой боролись четы-
ре женские команды, состоящие из лучших легкоатле-
ток заводоуправления, центральной заводской лабо-
ратории, прокатного цеха №1, а также объединённой 
команды УПЭБиОТ и ДК «Металлург».

Золото соревнований с общим результатом в 1,05:26 
минуты завоевали участницы из заводоуправления  - 
Эльвира Галлямова, Ольга Ермак, Екатерина Кумина и 
Юлия Валиева. Серебряными призёрами стали бегу-
ньи из объединённой команды УПЭБиОТ и ДК - Вера 
Круглова, Альбина Загитова, Дина Шведкина и Екате-
рина Журавлёва. Их общее время - 1,05:26 минуты. 
Почётная бронза досталась спортсменкам из ЦЗЛ. На-
талья Симонова, Марина Ивчатова, Наталья Калинина 
и Алёна Шакирова преодолели дистанцию за 1,11:48 
минуты.

Мужские команды были сформированы из числа 
работников молотового цеха, ЭСПЦ-2, прокатного цеха 
№1 и ТКЦ. 

ОПРЕДЕЛИЛИ САМЫХ БЫСТРЫХ Место в 
рейтинговой 

таблице
Состав сборной

Резуль-
тат, 
сек

Мужской состав

1 - молотовый 
цех

Владимир Могутов, 
Динар Хамидуллин, 

Динар Абдуллин, Артём 
Чернецов

53,54 

2 - ЭСПЦ-2
Павел Чураков, Сергей 

Пузанков, Евгений Позд-
няков, Дмитрий Круглов

54,98

3 - прокатный 
цех №1

Андрей Квасов, Егор 
Корлыханов, Николай 
Шорохов, Илья Завья-
лов, Андрей Дубинин

55

Смешанный состав

1 - ЭСПЦ-2 + 
ДК «Метал-
лург»

Евгений Поздняков, 
Дмитрий Круглов, 

Алина Шакирова, Дина 
Шведкина

57,91

2 - молото-
вый цех + 
УПЭБиОТ

Дина Абдуллина, Артём 
Чернецов, Вера Кругло-

ва и Венера Уткина
58,32

3 - заводоу-
правление + 
ТКЦ

Роман Герус, Денис 
Антонов, Юлия Валиева, 

Эльвира Галлямова
58,49

Олег Иванович Тищенко 
(01.09. 1926 - 21.12.1991 гг.) - выдаю-
щийся инженер - металлург, крупный 
организатор производства, внесший 
значительный  вклад в дело развития 
качественной металлургии. Возглавлял 
Златоустовский металлургический за-
вод с 1963 по 1969 годы. В период его 
руководства предприятием проведена 
существенная модернизация произ-
водства, была построена значительная 
часть посёлка Гагарина, профилакто-
рий, пионерский лагерь, грязелечеб-
ница, комплекс спортивных сооруже-
ний, а также дан старт строительству 
Дворца культуры «Металлург».


